

Fair- & Foulplay

Angelika Baur, Ahldorf

Der Horber CDU-Sprecher Stefan Merkle ging in seinem Leserbrief („Am grünen Tisch“, 24. Mai) auf eine Beschwerde gegen ein Wahlkampf-Foto der CDU ein. Merkle wählte dazu einen Vergleich mit dem Fußball. Diese Leserin reagiert darauf.

Fairplay ist doch eigentlich, wenn man sich an geltende Regeln hält im Spiel (und in der Politik)?

Wer nun die Einhaltung solcher Regeln verlangt, begeht ein Foul????? Im Ernst? Das wäre für jeden Schiedsrichter, um in Ihrem Bild zu bleiben, ganz schön schwierig, wenn er eine gelbe Karte zieht und die Mannschaft, die sich schon als Gewinner feiert, würde dies als Foul betrachten und sich selbst wider besseren Wissens im Recht sehen.